



MITTELSTAND
GLOBAL
HEALTH MADE
IN GERMANY

endodoctor[®]

Unterer Damm 15
78567 Fridingen
kontakt@endodoctor.de

flexibles Nasopharyngolaryngoskop flexible Nasopharyngolaryngoscope

Das Endodoctor flexible Nasopharyngolaryngoskop ist verfügbar in den Durchmessern 3,4 mm und 2,8mm. Das Endoskop ist vollständig einlegbar und gassterilisierbar. Aufgrund des hochauflösenden Bildleiters mit 18.000 Einzelfasern verfügt das Gerät über eine herausragende Bildqualität. Die Arbeitslänge des Einführschlauches beträgt 300 mm, Das Gerät wird im Koffer geliefert. Im Lieferumfang enthalten sind ebenfalls eine ETO-Kappe und ein Prüfgerät zur routinemäßigen Untersuchung der Dichtigkeit des Endoskops.

The Endodoctor flexible nasopharyngolaryngoscope is available in diameters of 3.4 mm and 2.8 mm. The endoscope is fully insertable and gas sterilizable. Due to the high-efficiency image guide with 18,000 individual fibers, the device has outstanding image quality. The working length of the insertion tube is 300 mm. The device is supplied in a case. The scope of delivery also includes an ETO cap and a test device for routine examination of the tightness of the endoscope.

beidseitige Abwinkelung
bending on both sides

